
  

Bilancio di un anno di lavoro - Redazione PubblicaInForma
E' passato un anno da quel primo numero uscito in dicembre 2007.

E' quindi tempo di fare un bilancio dell'attività svolta dalla redazione.
Onestamente, quando ho avuto l'idea di fare una cosa del genere, mai avrei pensato che si potesse 

raggiungere questo traguardo, ne tanto meno avrei pensato che ci fosse questa voglia di andare avanti, che 
trapela fra i componenti della redazione.

Le difficoltà sono tante, si va dal "semplice" impegno personale fino alle difficoltà di incontrarci tutti insieme 
per la stesura della bozza.

Non scordiamoci che TUTTA la redazione fa volontariato nel volontariato, il tempo impegnato per il giornalino 
è un ulteriore impegno che forse all'inizio non era stato messo in bilancio.

Ma vedere l'entusiasmo e l'impegno che i componenti offrono è per me grosso motivo di orgoglio e 
soddisfazione, un lavoro che sembra piccolo se si leggono le tre o quattro pagine ogni mese, ma che nasconde 
dietro, la presenza agli eventi, l'informarsi sui fatti che ci circondano, andare in giro a chiedere alle persone, 

intervistare anche in maniera informale, scrivere l'articolo ed il trovarsi per la stesura della bozza.
Siamo però anche fortunati, la tecnologia ci da una mano, internet consente di tenerci in contatto anche se 
non sempre tutti presenti alle riunioni, e gli articoli possono venire inviati al gruppo in formato elettronico, 

qualora non si riesca a partecipare alla stesura della bozza.
Una cosa volevo dire e questo a carattere personale:

lavorare un anno con i ragazzi della redazione ha permesso di rafforzare e consolidare delle amicizie e questo 
non mi pare proprio un aspetto trascurabile in una associazione come la nostra.

Si poteva fare di più ? 
Certo che si poteva fare di più, ma con le nostre forze questo è stato il massimo ottenibile.

Per concludere, altrimenti poi qualcuna mi dice che occupo troppo posto :-) un doveroso ringraziamento a 
TUTTI i ragazzi della redazione che raggiungo con un forte abbraccione, un grazie di cuore a quelli che ci 

leggono in abbonamento elettronico, o direttamente dalle copie esposte nei presidi, e a quelli che ci leggono da 
Bologna.

Ricordo infine che la redazione è aperta a tutti quelli che volessero entrare a far parte del gruppo, unici 
requisiti, serietà e costanza

Grazie, Mauri

Babbo Natale in visita

Ricordiamo che anche per quest'anno il nostro Babbo Natale passerà a far visita agli
amici ospiti delle Case Protette con alcuni pensierini alla mano. 

Chiunque fosse interessato a improvvisarsi come folletto di Babbo Natale può contattare Giorgio oppure 
scrivere il proprio nome sotto alla comunicazione in bacheca.
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Croce Italia su Facebook

Ebbene si...anche la Croce Italia Comuni di Pianura è sbarcata sulle nuove frontiere del network mondiale.
Siamo arrivati anche noi su facebook, e ci potete trovare all'indirizzo

http://www.facebook.com/groups.php?ref=sb#/group.php?gid=33827207854

oppure cercare nei gruppi “Croce Italia Comuni di Pianura”
Chiunque fosse registrato al sito, ma non ancora a conoscenza di questo gruppo, non deve fare altro che 

accedervi e richiedere l'iscrizione.

Incidenti stradali : Alcool e droga. Cosa fare?
Giovedì 27 Novembre, presso il Comune di Galliera, si è svolta una serata sul tema attuale degli incidenti 
stradali.
Valter Brugiolo, con la funzione di moderatore, ha introdotto la serata con i ringraziamenti alle liste civiche 
promotrici in collaborazione col Comune di Galliera : 
GALLIERA PROGETTO COMUNE e SVEGLIATI GALLIERA, 
nonchè con il patrocinio della Provincia di Bologna.

Ha poi presentato i relatori che sarebbero intervenuti sul tema :
Graziano Prantoni - Ass. Provinciale Viabilità e Mobilità
Giordano Biserni - Presidente A.S.A.P.S. (Associazione Sostenitori Amici Polizia Stradale)
Antonello Maltinti - Comandante Corpo Unico di Polizia Municipale Reno-Galliera
Riccardo Perricelli - Maresciallo Comandante staz. Carabinieri di Galliera
Albino Federici - Vice Presidente e Responsabile Emergenza Croce Italia Comuni di Pianura
Anna Barbieri - Esponente A.I.F.V.S. (Associazione Italiana Familiari Vittime della Strada)
Giuseppe Chiarillo - Sindaco di Galliera

Il primo intervento è stato del Sindaco Giuseppe Chiarillo che ha voluto ricordare alcuni cittadini del Comune 
di Galliera che hanno perso la vita in incidenti stradali. Ha inoltre salutato Yuri, presente in sala, ristabilitosi 
dopo un brutto incidente.
I relatori si sono alternati in interventi riguardanti il tema della velocità, dell'abuso di alcool e sostanze 
stupefacenti. Hanno inoltre esposto i dati statistici relativi agli incidenti stradali e tassi di mortalità correlati, 
rilevando come la prevenzione abbia contribuito alla diminuzione degli stessi.
Grande attenzione è stata rivolta all'aspetto educativo dei giovani sia da parte della scuola che della famiglia. 
Molto incisivo e toccante è stato l'intervento della Sig.ra Barbieri che ha raccontato la sua storia personale 
parlando della perdita del marito in un incidente stradale.

Durante la serata è stato assegnato il 4° Grazie Mille d'Oro alla Pubblica Assistenza Croce Italia Comuni 
di Pianura, riconoscimento che viene consegnato a persone o associazioni che si sono distinte nel territorio del 
Comune di Galliera.

Una gradita e-mail è pervenuta al Consiglio :

Carissimi, 
volevo ringraziarVi di cuore per l'ottimo esito della serata. Ognuno è stato l'ottimo complemento dell'altro sia come 

figura che per gli argomenti trattati. Ho avuto sia ieri sera, sia questa mattina favorevoli riscontri di persone presenti  
tra il pubblico. Speriamo di aver suscitato interesse ed attenzione intorno ad un tema così importante come quello 

degli incidenti stradali. 
Ancora grazie, grazie, grazie. 

Valter Brugiolo 



Angolo del Buon Umore

Fai troppi servizi in ambulanza 
quando:

Metti più soldi nella cassetta del fondo 
comune del Gruppo di quanti ne metti nel 

tuo fondo pensione. 

Legge di Murphy del soccorso

LEGGE DELLA PROVA ESERCITATIVA 

Per quanto la prova in simulazione possa 
essere difficile e complicata, nella realtà 

lo è sempre di più. 
Corollario - Tutti i quesiti su cui ti sei 

esercitato NON serviranno a nulla 

Nuovi volontari
Hanno superato l'esame di ammissione BARELLIERI

● Michel 
● Gianluca
● Carolina
● Luigina
● Luca
● Nicholas
● Matteo
● Federico
● Andrea
● Debora
● Claudia
● Roberto

e, come da tradizione...

IN BOCCA AL LUPO
e

BENVENUTI A BORDO !!

Pranzo Sociale 2008

Domenica 23 Novembre, presso "Il Casale" di San Pietro in Casale, si è tenuto il consueto pranzo sociale della 
Pubblica Assistenza Croce Italia Comuni di Pianura.

E' stata la prima occasione di ritrovo per i 3 presidi dopo l'unificazione.

Durante questo evento abbiamo potuto conoscere il nuovo Direttore Sanitario, 
il Dott. Raffaello Biagi, che ha manifestato il suo entusiasmo nel ricoprire questo ruolo. 

Naturalmente abbiamo colto l'occasione di proporgli la nostra usuale intervista che riporteremo nelle 
prossime pagine.

Come tradizione, alla fine del pranzo, sono stati consegnati gli attestati di BARELLIERE e SOCCORRITORE.

Di seguito alcune foto del pranzo



Intervista del mese
Questo mese, come vi avevamo già anticipato qualche articolo sopra, abbiamo avuto l'occasione di intervistare 

il nuovo Direttore Sanitario, il Dott. Raffaello Biagi :

 Dott. Biagi, ha svolto il ruolo di Direttore Sanitario anche in altre pubbliche?
No. Sono stato per 25 anni responsabile Sanitario della Croce Azzurra di Bologna, ma ho avuto a che fare solo 

con lavoratori dipendenti. Per me il volontariato è un mondo completamente nuovo, e sono entusiasmato di 
entrare in questa nuova realtà.

 Ci saranno variazioni sulla formazione dei volontari?
Per quanto riguarda l'iter formativo rimarrà esattamente il medesimo, richiesto dalle formazioni regionali. 

Saranno dilazionate le tempistiche dei corsi, in modo da ottenere una scadenza annuale predeterminata.
 Ci saranno variazioni sui materiali in dotazione sulle ambulanze?

Verrà effettuata una razionalizzazione sull'indispensabilità e sull'utilità del materiale potendone così 
semplificare la dotazione in uso.

 Vuole dire qualcosa ai volontari?
Io li vedo già molto motivati, e ciò non può che essere un buon inizio.

Quello che posso fare io e che possiamo fare tutti assieme è continuare a motivare il volontariato.
 Sono previsti degli incontri periodici tra lei e i volontari?

No per ora non è previsto nessun incontro, ma ci tengo comunque a far sapere che io do la mia disponibilità 
secondo esigenza dei volontari, anche se le mie competenze si basano più sulle tecniche amministrative che 

non sull'attività del volontariato.

Il Direttore Sanitario uscente ha colto l'occasione per salutarci :

"Sono stato molto contento di aver lavorato coi volontari e auguro a tutti buon proseguimento e buon lavoro"

Allarme Reno
Lunedì 01 Dicembre, a causa delle forti precipitazioni atmosferiche, il fiume Reno ci ha costretti a turni di 

sorveglianza sui suoi argini.
Il responsabile della Protezione Civile della Croce Italia, in coordinazione con l'ufficio dell'Autorità del Bacino 

del Reno, ha richiesto la disponibilità dei volontari che hanno prestato la loro opera.
L'intervento consisteva nel sorvegliare e segnalare eventuali cedimenti degli argini o fontanazzi.

I volontari erano coordinati in sede da una postazione radio ed erano tutti provvisti di radio ricetrasmittente.
L'intervento è durato dal Lunedì al Martedì pomeriggio ininterrottamente.

Anche quest'anno alcuni volontari della Pubblica Assistenza Croce Italia parteciperanno alle gare virtuali di 
Sci.

Alcuni sono già in pista, per le prove e per le cadute, per prepararsi al gran giorno della gara che li vedrà 
impegnati a strappare il tempo migliore di discesa in qualsiasi condizione meteorologica.

E' stato creato lo SciClubPACI per riunire tutti i partecipanti del nostro gruppo e tenerci informati sui tempi 
migliori di ognuno. 

Alla fine delle gare il vincitore potrà "stringere tra le mani" l'ambita POLITRAUMA CUP.
Per tutte le info e per partecipare potete rivolgervi a Maurizio (Presidio di Galliera) o scrivendo all'indirizzo 

asonmat@yahoo.it



   e

 Felice Anno Nuovo
       a tutti i volontari, alle loro famiglie e a tutti gli amici!

Puoi contattare la redazione scrivendo una mail a : redazione@croceitaliapianura.com

Per questo numero è tutto. Ci risentiamo fra circa un 
mesetto con tante altre notizie.

Dateci le vostre impressioni e soprattutto fateci 
avere notizie.

                                    La redazione

Chiunque volesse abbonarsi a questo giornalino,  in 
forma del tutto gratuita, può mandare una mail  a 
redazione@croceitaliapianura.com per  riceverlo 
automaticamente  ad  ogni  uscita  sulla  casella  di 
posta elettronica,  oppure contattare direttamente 
i membri della redazione.
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